Réalisatrice, Comédienne

A l'age de 8 ans Darina Al Joundi a commencée a jouer , depuis elle ne cesse de passer devant et derriere la
caméra ;

Malgré les années de guerre, ses ambitions ne se sont pas limitées au Liban, elle a travaillée dans tout le
monde arabe et dans des co-productions Arabo européennes ;

Elle est passée du théatre a la télévision, de la radio au cinéma ;
Depuis 2005 elle vit a Paris ou elle a démarré une nouvelle aventure en France avec le triomphe de “Le jour ou

Nina Simonne a cessé de chanter” au festival d’Avignon 2007 ;

2012, cest le retour au festival d’Avignon avec le succes de « Ma Marseillaise » de et par la comédienne.

Actress, Director

At the age of 8 years, she began to play. Since, she continues to be in front of or behind the camera;

Despite the year’s war, her ambitions were not limited to Lebanon, she worked throughout the Arab world and in
Arab and European co-productions;

She worked in theatre, television, radio and cinema;

Since 2005 she has lived in Paris, where she started a new venture in France with the success of "The day Nina

Simone stopped singing" in the Avignon Film Festival 2007;

2012, it is the back at the Avignon Film Festival with the triumph of "My Marsegillaise” of the actress.
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